

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus

München, den 16.07.2014

Nachhaltigkeitsrichtlinie in städtischen Unternehmen

Antrag

In den städtischen Unternehmen wird eine Nachhaltigkeitsrichtlinie implementiert und umgesetzt.

Dies bedeutet Energieeffizienz, Energie und Wassereinsparung, Abfallvermeidung als übergeordnetes Ziel ebenso wie die Einhaltung von Fair Trade und ökologischen Richtlinien bei städtischen Events.

Begründung:

Die LH München hat eine nachhaltige, an Klimaschutz orientierte Politik zum Ziel gesetzt. Dies muss entsprechend ausgefüllt und umgesetzt werden. Insbesondere die städtischen Gesellschaften sind im Rahmen der kommunalen Daseinsvorsorge besonderes gefragt.

Darüber hinaus hat sich die Stadt seit vielen Jahren für Fair Trade und mehr Ökologie bei städtischen Events ausgesprochen.

Dies auf die städtischen Gesellschaften zu übertragen ist notwendig, um hier zu umfassenderen Standards zu gelangen.

Fraktion Die Grünen-rosa liste Initiative:

Lydia Dietrich Sabine Nallinger Hep Monatzeder Katrin Habenschaden Sabine Krieger

Mitglieder des Stadtrates